

F Junioren / Bericht Frühjahrsrunde

30.04.2019 17:20 von SC Holzhausen

Die F 1 (Jahrgang 2010) spielt dieses Frühjahr in der E-Jugend Frühjahrsrunde mit. In einer Staffel mit insgesamt 10 Mannschaften können die Kinder somit erste Erfahrungen auf dem im Vergleich zu den Spieletagen deutlich größeren Feld sammeln.

Nach der kurzen Weihnachtspause (dank Kunstrasen und Halle hatten wir keine Winterpause) wurde vermehrt für das Spiel auf dem größeren Feld trainiert.

Nach 4 Vorbereitungsspielen (2 Siege und 2 Niederlagen) war die Freude auf das erste Punktspiel groß. In Hochdorf gab es eine 3 : 5 Niederlage, obwohl wir deutlich mehr Torchancen hatten. Es folgten ein 5 : 0 Sieg gegen Gufi/Wildtal,

ein 1 : 3 gegen Buggingen/Seefeldern, ein 4 : 5 gegen FR St. Georgen und zuletzt ein 6 : 2 Sieg bei der JFV Tuniberg in Opfingen.

In allen Spielen konnte man erkennen, dass wir absolut konkurrenzfähig sind.

Jedoch fehlt es noch zu oft an Konstanz und konzentriertem Torabschluss.

Vor allem das Zweikampf-Verhalten ist noch ausbaufähig.

Zu welcher toller Leistung die Kinder fähig sind, hat man beim Spiel in Opfingen gesehen. Durch energische Zweikämpfe gab es viele Ballgewinne und Torchancen. Auch das Passspiel wird immer besser.

Aber auch hier gibt es noch Verbesserungspotenzial, sei es beim „taktischen“

Verhalten oder beim Stellungsspiel. Aber das ist jammern auf sehr hohem Niveau.

Die Kinder sind sehr fleißig im Training, jedoch könnte der ein oder andere manchmal etwas konzentrierter sein.

Wenn jedoch alle weiterhin mit soviel Begeisterung und Elan dabei bleiben, wird der SC Holzhausen noch

viel Freude mit den Jahrgängen 2010 und 2011 haben.

Das Trainergespann

Marco Ritt, Marco Schwarz und Thorsten Buschmann